

Liebe Eltern,

die erste Etappe des Schuljahres ist geschafft: eine Zeit des sich Wiedereinfindens in den Schulalltag nach den langen Sommerferien, das Kennenlernen von neuen Schüler:innen und Kolleg:innen, das Gestalten des Miteinanders – auch besonders jetzt mit der Herausforderung, dass wir nun vollzählig mit 280 Schüler:innen sind.

Es gab viele Feste und Aktionen, die durch das Engagement der gesamten Schulgemeinschaft erfolgreich begangen wurden.

Wir starteten mit einer stimmungsvollen Einschulungsfeier, hatten einen tollen Tag der offenen Tür mit Unterstützung der Schüler:innen-Taxis und konnten am 6.10.23 den

langersehnten Sponsorenlauf mit Schulfestfeeling mit der Schulgemeinschaft begehen.

An dieser Stelle möchte ich dem Vorbereitungsteam nochmal ganz herzlich danken und natürlich Ihnen, liebe Eltern, für Ihr Engagement und mit Ihren (Kuchen-)Spenden, ohne die das gar nicht möglich wäre.



Nun ein paar Infos:

Chor-Angebot in Kooperation mit der Musikschule Leo-Borchard

Das Angebot des Chors ist gut angelaufen, viele begeisterte Schüler:innen singen nun montags in der 8. Stunde und es wird ein erstes kleines weihnachtliches Mitsing-Konzert am Montag, den 18.12.23 um 15.00 Uhr geben. Im Anschluss wollen wir bei Punsch und Plätzchen dieses Event weihnachtlich ausklingen lassen. Dazu sind alle herzlich eingeladen. Weitere Infos folgen.

Personal

Im Kollegium gibt und gab es ein paar Veränderungen. Frau Friedländer als Leitung des Ganztages verlässt unsere Schule zum 15.11.2023. Dies bedauern wir sehr und ich möchte mich für Ihre geleistete Arbeit hier ganz besonders bedanken. Herr Schiffer wird ab Dienstag, dem 24.10. erst mal alleine die Leitung des Ganztages übernehmen und ist Ihr Ansprechpartner für alle Fragen rund um den Ganztage. Im Erzieher:innenteam begrüßen wir zwei neue Kolleg:innen: Frau Hungers, die am 1. Oktober startete, Frau Kalz und Frau Fischer, die ab dem 1. November unser Kollegium bereichern. Herzlich willkommen!

AG –Angebot (Fußball)

Da die Kooperation mit United Sport nicht mehr besteht, sind wir gerade in Gesprächen mit einem Elternteil und mit anderen Anbietern. Wir versuchen wieder ein Angebot Fußball-AG möglich zu machen. Alle Infos zu den weiteren AG-Angeboten folgen nach den Ferien. Ich bitte in beiden Fällen um etwas Geduld.

Morgendliches Bringen der Schüler:innen

Nach den Herbstferien bitten wir Sie, Ihr Kind morgens vor der Tür oder im Erdgeschoss zu verabschieden. Ab da kann Ihr Kind alleine gehen.

Pausenangebote nach den Herbstferien

Eine große Neuerung in den Pausen ist, dass alle Schüler:innen nach den Ferien selbst entscheiden, wo sie ihre Pause verbringen möchten, ob auf dem Schulhof, im Schulgarten oder am Baumrondell. Damit setzen wir den Wunsch aus dem Schüler:innenparlament um. Was gibt es noch Neues in den Pausen?

Zum Thema Fußballspiel: Die Schüler:innen haben selbst einen Fußballplan erstellt, der regelt welche Jahrgänge in welcher Pause auf dem Fußballplatz spielen dürfen. Im Schüler:innenparlament wurde zudem abgestimmt, dass der Montag der **Mädchenfußballtag** ist. **Freitags** bleibt es weiterhin **fußballfrei**, damit auch andere Ballspiele ausprobiert werden können.

In der 2. Pause am Freitag können die Klassen 4 bis 6 in der Turnhalle unter der Aufsicht von Frau Scholz Ballspiele spielen.

Ganz neu ist unsere **Spielzeugausleihe** nach den Ferien. Alle Schüler:innen können sich nach den Ferien Spielzeug und kleinere Spielgeräte im Schuppen auf dem Hof ausleihen. Organisiert wird die Ausleihe durch die Schüler:innen der Jahrgänge 3 bis 6 selbst. Über den Förderverein wurden einige größere Spielzeuge wie z.B. Diabolo oder Pedalo bestellt. Vielen lieben Dank an den Förderverein!

Des Weiteren startet wieder **die Chill-Mal-Pause**, ein Angebot zum Relaxen und Entspannen mit Phantasie Reisen und Entspannungsübungen im Musikraum. Hier gibt es folgende Zeiten: Klassen 1 bis 3: montags 1. Pause / Klassen 4 bis 6: donnerstags 1. Pause.

Einige Termine bis Weihnachten:

08.11.23 Eltern-Info-Abend für Klassen 6 zum Übergang an die Oberschule

13.11.23 Außerordentliche Hauptversammlung des Fördervereins

17.11.23 Vorlesetag

20.11.2023 Studientag, an diesem Tag findet kein Unterricht und keine Betreuung an unserer Schule statt

18.12.23 Weihnachtliches Mitsing-Konzert des Schulchors

Ich freue mich über die Entwicklungsprozesse unserer Schule, das große Engagement des Kollegiums und die Möglichkeit der Schüler:innen aktiv den Schullalltag mitzugestalten. Vielleicht hat dies auch Ihr Interesse geweckt, sich zu engagieren, z.B. in der Verkehrs-Initiative oder dem Förderverein, die sich über Zuwachs freuen.

Einen herbstlichen Gruß und erlebnisreiche Herbstferien

Katja Straßburg
(Schulleiterin)